

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm. 3.240

Ceuta, Sábado 24 de Marzo de 1945

Ejemplar 25 cts

EDITORIAL

JAPONESES EN FILIPINAS

Procedimientos inhumanos

Los primeros informes oficiales, con ese laconismo tan claro pero tan preciso, que hace a esta literatura sobria, análoga a los concisos comunicados de guerra, van dando cuenta al mundo y a la opinión española, dolorosamente impresionada, de la repugnante e incalificable relación de atropellos y crímenes, que los soldados japoneses han cometido con nuestros compatriotas y filipinos en Manila.

El balance de sangre y de muertos, es por sí mismo harto elocuente, como espléndido ejemplo de la ferocidad asiática, pero el que los hechos aparezcan a la luz pública en toda la escalofriante realidad de sus detalles, evitándonos por inútil, todo comentario, no excluye que del fondo insobornable de nuestros sentimientos españoles, hayamos sentido y estemos sintiendo más apasionadamente cada día, el justo estallido de nuestra indignación. Porque esos asesinatos, no son escenas de guerra, sino crímenes alevosos friamente preparados. Indignación, porque los "demonios amarillos", han violado todas las leyes divinas y humanas, que imponen los sentimientos más elementales del mundo. Indignación por nuestra Representación ofendida, por los derechos hollados, por las vidas que no fueron respetadas y eran vidas de España, segadas por las hordas disciplinadas de un Ejército en retirada que cargaba a la bayoneta rociando de gasolina y bombas de mano, mujeres, niños y religiosos, personal civil indefenso, con el que probaban los últimos arrestos de una gallardía, que no supieron oponer al avance triunfal de los americanos. Con estos procedimientos, se define un pueblo, y se deshonra una nación. No se ha dicho lo que pensarán Tokio, del proceder innoble de sus soldados en Filipinas, pero sabemos en cambio lo que siente España y el mundo: una mezcla de asombro, de dolor y de indignación y algo más que una antipatía profunda para ese Imperio, tan fantástico, espectacular y tan falso, como el oro ilegítimo de las pagodas reales de Nara.

TEMPORAL EN EL ATLANTICO



Los buques patrulleros británicos montan su guardia en el Atlántico, a pesar del fuerte temporal reinante.

EN ESLOVAQUIA CENTRAL

los rusos consiguieron avances mínimos

La guarnición de Glogau resiste encarnizadamente

Gran Cuartel General del Führer, 23.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunicó:

"En Eslovaquia central los potentes ataques bolcheviques consiguieron avances mínimos al sur de Neusch, en el transcurso de combates costosos."

En la Alta Silesia, el adversario realizó intentos de ruptura contra nuestro frente defensivo al este de Leobschütz. En numerosos contraataques se destruyeron 143 carros blindados.

La guarnición de Glogau ha destruido en los días pasados 55 carros blindados soviéticos, rechazando varios ataques de las fuerzas rusas numéricamente superiores.

Después de potentes preparativos de la artillería, el enemigo pasó al ataque contra los flancos de nuestra cabeza de puente de Kustrin.

El enemigo se estrelló contra el sistema defensivo del Oder. Los atacantes sólo obtuvieron éxitos momentáneos en los primeros instantes de la lucha. 55 carros han sido destruidos.

A ambos lados de la bahía de Dantzig nuestras valientes tropas

Los ALIADOS avanzan por el triángulo RHIN-MOSELA-SARRE

LOS ALEMANES CREAN NUEVAS LINEAS DEFENSIVAS

Montgomery está preparando grandes cantidades de fuerzas para lanzar el ataque definitivo

LOS ALIADOS AVANZAN POR EL TRIANGULO DE LOS RIOS RHIN-MOSELA Y EL SARRE

Berlín, 23.—En el triángulo formado por los ríos Rhin-Mosela-Sarre, el tercer ejército norteamericano avanzó durante la mañana y la tarde del viernes, según dijo el portavoz de la Wilhelmstrasse, ante los corresponsales de la prensa extranjera.—EFE.

UNA REFERENCIA DE BERLIN

Berlín, 23.—Después de haber sido atravesados los Siebenbrunn por las tropas norteamericanas la cabeza de puente aliada al este del Rhin se extiende en una longitud de 10 kilómetros con una profundidad de diez, se dice

oficialmente en la capital alemana.—EFE.

LOS ALEMANES CREAN NUEVAS LINEAS DEFENSIVAS

Berlín, 23.—Tanto en el oeste como en el este la situación militar se caracteriza por la creación de nuevas líneas defensivas alemanas, ha declarado a los periodistas el portavoz militar de la Wilhelmstrasse.

El mando alemán, agregó, tiene dada la consigna para que se intensifique la lucha en cualquier circunstancia y con todos los medios a su alcance, para infligir al adversario del oeste y del este las pérdidas más elevadas.

A continuación, el portavoz hizo presente el factor tiempo en la actual fase de la guerra.

"El mando alemán, dijo finalmente, aplazará el momento decisivo hasta que pueda poner en juego sus medios de guerra en condiciones tanto desde el punto de vista numérico, como desde el material y técnico"—EFE.

EL TERCER EJERCITO OCUPA SPIRA

Cuartel general del tercer ejército, 23.—Las fuerzas del tercer ejército han ocupado hoy Spira, a 12 kilómetros al sur de Ludwigshafen, después de un avance de ocho kilómetros.

El territorio dominado por los alemanes al oeste del Rhin había quedado ya reducido en la jornada con la conquista de Lannau, por el mismo ejército.—EFE.

LOS ALIADOS PUEDEN CRUZAR EL RHIN EN CUALQUIER MOMENTO

Londres, 23.—Los aliados están en condiciones de cruzar el Rhin por cualquier lugar en cualquier momento, ha declarado el general Omar Bradley, según comunican del Cuartel general del mismo.—EFE.

COMUNICADO ALEMAN

Gran Cuartel General del Führer, 23.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunicó:

(Pasa a la página 6.)

Un matrimonio y seis hijos fueron bestialmente asesinados por los japoneses en Manila

Se recibe un telegrama en la Embajada de España en Washington

Washington, 23.—En la Embajada de España en esta capital se ha recibido el siguiente telegrama de Manila: "Embajador de España en Washington.—"Familia española de mi hermano Telesforo compuesta su mujer Encarnación y seis hijos fué bestialmente asesinada por soldados japoneses en barrio de intramuros". Firmado: Pepin Miranda".—EFE.

Nuevas operaciones de desembarco norteamericano en las Guimaras, próximas a las Panay

Las tropas de Mac Arthur están a 10 kilómetros de Baguio, centro veraniego de Filipinas

Manila, 23.—Las tropas de Mac Arthur han llegado a diez kilómetros de Baguio, centro veraniego de Filipinas, según anuncia el corresponsal de la Prensa combinada.

Otras columnas se encuentran

a menos de 20 kilómetros de Baguio por el oeste y la ciudad, convertida en gran fortaleza nipona, está ya amenazada por un decidido ataque envolvente.

Los avances hacia el sur y por el interior de Luzón progresan en todos los sectores.

En las proximidades de Panay las fuerzas de Mac Arthur han realizado una nueva operación de desembarco, con excelentes resultados en Guimaras.—EFE.

Lord Wavell en Londres

Londres, 23.—Ha llegado a esta capital el virrey de la India, mariscal lord Wavell, que viene a celebrar consultas con el Gobierno británico acerca de los problemas administrativos y políticos de la India, en vista de que se ha intensificado la guerra contra el Japón.—EFE.

Regresa a Tetuán el teniente general

ORGAZ

Tetuán, 23.—En avión, procedente de Madrid, ha llegado a esta capital S. E. el teniente general don Luis Orgaz Yoldi.

Al aeródromo de Sanía Ramel acudieron a recibir el teniente general Orgaz, el secretario general de la Alta Comisaría y las primeras autoridades de la Zona y numerosas personalidades que cumplimentaron a S. E.

El teniente general Orgaz, saludó con gran afecto y cordialidad a los que acudieron a recibirle.

sostienen duros combates con diez ejércitos soviéticos.

Al noroeste de Roppot y cerca de Praust, nuestras formaciones han obtenido en Prusia oriental un rotundo éxito defensivo a ambos lados de Herlingen, con el apoyo de las fuerzas navales li-

(Pasa a la página 6.)

El Gobierno británico da explicaciones al holandés por el bombardeo de La Haya

El objetivo eran los emplazamientos de bombas volantes, atacándose por error de cálculo la población

Londres, 23.—A petición del Gobierno holandés, el Gobierno británico ha publicado una declaración como explicación del bombardeo de La Haya, realizado el día 3 de marzo.

Durante la mañana del citado día 3, diez aviones pertenecientes a la segunda fuerza táctica de la RAF efectuaron un ataque contra los objetivos de bombas volantes en La Haya pero, desgraciadamente, los objetivos no fueron alcanzados, cayendo las bombas lejos de estos y entre la población civil, sufriendo esta graves pérdidas materiales en sus residencias.

Se abrió una investigación en cuanto se supieron las noticias del bombardeo, de la cual se desprende que éste fué un error de cálculo.

Las investigaciones están todavía en acción y la acción disciplinaria será aplicada a los culpables. La RAF hará lo posible para asegurar que no se repitan tales errores en sus ataques contra las instalaciones de las bombas volantes en el territorio holandés, haciendo todo cuanto esté a su alcance para evitar sufrimientos al pueblo holandés.—EFE.

El mariscal Kesselring sustituye a Von Rundstedt en el mando de las fuerzas del frente occidental



Londres, 23.—La agencia Reuter anuncia la sustitución del mariscal von Rundstedt por el mariscal Kesselring, en el mando en jefe de las fuerzas alemanas en el frente occidental.—EFE.

El 14 de Abril será adelantada la hora en sesenta minutos

Madrid, 23.—El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana una disposición de la Presidencia del Gobierno por la cual se ordena que el próximo día 14 de abril a las 23 horas será adelantada la hora en 60 minutos.—CIFRA.

BANDO

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que con motivo de la festividad religiosa de Semana Santa y durante los días 29 y 30 del actual, se observarán, sin otras excepciones que las que a continuación se señalan, las siguientes prescripciones:

1.ª A partir de las 10 de la mañana del Jueves Santo, se suspenderá el tráfico rodado por la población, hasta la misma hora del Sábado de Gloria.

2.ª—Será permitida la circulación de vehículos oficiales y de aquellos otros que estén provistos de autorización especial por parte de la autoridad competente.

3.ª Para que puedan transitar los automóviles del servicio Médico, es imprescindible que ostenten en lugar bien visible el distintivo de la Cruz Roja, y sólo circularán por las calles que se indican en la instrucción siguiente.

4.ª Queda absolutamente prohibido el tránsito de vehículos que gocen de autorización especial por las calles José Antonio, Camoens y Falange Española (hasta su terminación en la Plaza del General Mola), pudiendo, no obstante, circular por las de 18 de Julio y Calvo Sotelo.

5.ª—Los servicios de taxis y autobuses para las distintas barriadas del campo exterior partirán de la explanada existente en las inmediaciones del Puente del Cristo.

6.ª—Se invita al vecindario a que engalane sus balcones con colgaduras de los colores nacionales, colocando en ellas respuestas negras el Viernes Santo.

Lo que se hace público para general conocimiento y exacto cumplimiento, advirtiendo que los agentes de mi Autoridad quedan especialmente encargados de hacer cumplir este Bando y de denunciar a sus infractores.

Ceuta, 21 de marzo de 1945. Francisco Ruiz Sánchez

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Solemne fiesta religiosa

La Cofradía del Cristo de la Buena Muerte y de Nra. Sra. del Mayor Dolor, ofrece las insignias de Hermano Mayor al general Sanjuan

Ayer a las once de la mañana, tuvo lugar en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, el solemne acto de imponer al excelentísimo señor general jefe de Ingenieros de las Fuerzas militares de Marruecos, don José Manuel Sanjuán Otero, las insignias de Hermano Mayor Honorario de la Cofradía del Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora del Mayor Dolor, que radica en la mencionada parroquia.

Por el párroco, señor Mainé fueron rezadas las preces correspondientes e impuestas al general Sanjuán las insignias dichas, el cual las recibió postrado ante el altar mayor.

A continuación se celebró solemnisísima misa, que fué oficiada por el mencionado párroco, ayudado por los presbíteros señores Rey y Ogara. Después del primer Evangelio ocupó la sagrada cátedra, el ilustre padre Carmelita, don Andrés de Jesús Leal, quien elocuentemente, pronunció una brillante plática dedicada a los Dolores de la Virgen Santísima, terminando con una sentida plegaria.

La Capilla musical fué dirigida por el competente maestro, reverendo Padre Servat y la iglesia estaba adornada con profusión de plantas y flores y artística iluminación de cera y eléctrica.

En el presbiterio, ocupó asiento el ilustrísimo señor Vicario general, doctor don Emílio Fernando García Fuentes y en la nave central, se formó una presidencia formada por el excelentísimo señor general, don José Manuel Sanjuán Otero, teniendo a su derecha e izquierda al Hermano mayor de la Cofradía, don Remigio González Lozana y al directivo de la misma, don Alfredo Meca Romero.

Otra presidencia estaba formada por el ilustrísimo señor Alcalde de la ciudad, don Francisco Ruiz Sánchez y los coroneles y jefes de las distintas unidades de In-

Admón. Principal de Correos de Ceuta

AVISO

Debiendo establecerse el servicio de conducción de la correspondencia entre esta principal y la estafeta sucursal de Jadí con medio de locomoción animal, se ruega a todos aquellos que deseen conseguir la adjudicación de dicho servicio, faciliten en la secretaría de esta oficina, de 10 a 12 de cualquier día laborable, las condiciones dentro de las cuales podrían realizar aquel cometido.

Ceuta, a 24 de marzo de 1945 El Administrador Principal

genieros Militares de la plaza; teniente coronel jefe de la Guardia Civil, don Jesús López Lapuente, y los miembros directivos de la Cofradía del Cristo de la Buena Muerte y de Nuestra Señora del Mayor Dolor.

El templo se encontraba lleno de fieles y de otras representaciones de entidades oficiales de la ciudad.

Una vez terminada la solemne función religiosa, los señores antes citados pasaron a un local de la parroquia, donde el señor González Lozana, como Hermano Mayor de la Cofradía, hizo entrega al general Sanjuán de un artístico pergamino, en el que consta el nombramiento de Hermano Mayor Honorario, pronunciando aquel unas elocuentes palabras, en las que ofreció en nombre de la Cofradía dicho nombramiento y agradeció al Arma de Ingenieros la cooperación que viene prestando. El general Sanjuán, contestó tam-

bién muy elocuentemente, agradeciendo la deferencia que habían tenido con él y con el Arma que representa y prometió seguir ayudando cuanto sea posible a la Cofradía que le honraba con tan delicada distinción.

Finalmente todos los asistentes a tan simpático acto, fueron obsequiados con una copa de vino español y el señor González Lozana, acompañó al general Sanjuán a su domicilio, donde cumplimentó a la excelentísima señora del mismo, ofreciéndole un precioso ramo de flores.

Muy sinceramente felicitamos al general Sanjuán y Arma de Ingenieros y a la Cofradía del Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora del Mayor Dolor.

Agrupación de Cofradías de Ceuta

A partir del día 21 de los corrientes están a la venta las palmas para el Domingo de Ramos en los templos de Nuestra Señora de África, Nuestra Señora de los Remedios, Iglesia de San Francisco y el comercio de don Francisco Ros, sito en General Franco, 10.

Ceuta, 19 de marzo de 1945. La Junta.

VIDA MUNICIPAL

SE REUNE EL SEÑOR ALCALDE CON LA COMISION DE ABASTOS

Para tratar de asuntos importantes relacionados con el abastecimiento de carnes a la ciudad, en la tarde de ayer se reunió en su despacho oficial el señor alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, con la Comisión de Abastos y diversos señores interesados en la cuestión.

Fueron trazadas importantes directrices, para conseguir, que las bases que han de implantarse para el concurso del suministro de carnes, sean de acuerdo con nuevas normas, que han de redundar siempre en beneficio de la población.

EL SEÑOR ALCALDE VISITA AL INGENIERO DIRECTOR DE LA JUNTA DE OBRAS DEL PUERTO

En la mañana de ayer el señor alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, visitó oficialmente al ingeniero director de la Junta de Obras del Puerto, don Pedro Gaytán de Ayala, con quien trató de asuntos muy importantes relacionados con nuestra ciudad. Entre

CENTRO CULTURAL DE LOS EJERCITOS.- CEUTA

El día uno del próximo mes de abril se reanudan los asaltos en los salones de este centro. Desde las diez y nueve a las veintidos horas.

Ceuta 22 de marzo de 1945. La Directiva

La procesión de la Pollinica

Se nos comunica que la procesión llamada de la Pollinica, que tendrá lugar mañana, domingo, saldrá a las seis de la tarde y una vez terminada, dará comienzo el segundo día del triduo dedicado al Santo Entierro.

Existe una gran animación entre los fieles para la asistencia a dichos solemnes actos religiosos.

Hermanidad del Santísimo Cristo de la Expiración y María Santísima de las Penas

AVISO

Por la presente se pone en conocimiento de todos los hermanos de esta cofradía que el próximo domingo día 25 de 12 a 2 de la tarde, tendrá lugar el reparto de tónicas en el Santuario de Nuestra Señora de África. Ceuta 23 de Marzo de 1945. La Junta.

ESPECTACULOS

"SANTANDER EN LLAMAS" EN EL APOLO (ROSITA YARZA, RICARDO MERINO Y ANTONIO RIQUELME)

Estábamos en Santander durante los días inolvidables y simonios de febrero de 1941. Fuimos por lo tanto testigos de gigantesco percance que convirtió en escombros a la tercera parte de la capital cántabra. Presenciamos también numerosas escenas como esa que ha captado Marquina en su película, indudablemente interesado en hacer constar la lucha—no individual o fragmentaria, y si colectiva—de una población frente a la adversidad en sesenta horas de fuego, huracán y dinamita, paradójicamente destructora y salvadora. Fue un latido vivificador que aunó esfuerzos para evitar la destrucción de lo amenazado.

Como en su título da a entender, "Santander en llamas" no es una película basada en la tragedia. La trama puede prescindir de él. Pero se construyeron unas maquetas y se quemaron sin otro propósito que el de actualizar la cinta y sacarle un partido económico que tenía su fundamento en la primera gran prueba española del planteamiento de un siniestro en el cine. Con una mención anticipada de la otra gran catástrofe de 1893 se pretendió conseguir una biografía trágica de la ciudad. Pero le falta un elemento esencial a este ensayo biográfico de Marquina; la masa, el pueblo, Santander mismo. Existe, al enjuiciar este aspecto, unanimidad en la crítica nacional. El incendio de Santander movió a decenas de miles de personas que permanecieron en las calles lamidas por el fuego, que tomaron parte más o menos directa en el siniestro. Eso le falta a "Santander, la ciudad en llamas": el testigo de su destrucción, el pueblo. Porque sin él, la quema de las maquetas es pura obra de cámara, sin ningún valor psicológico y animico.

Cualquiera que conozca Santander, hallará en la colocación de los planos, dos o tres "gazapos", y con un poco sentido común fácil será considerar un abultado despropósito en aquella escena del ciclón donde un hombre cae al suelo por la violencia del viento, mientras una silla permanece estática en el centro de la calle.

"Santander, la ciudad en llamas", es, además, una película monótona. Hay muchas escenas superfluas que contribuyen a aumentar su pesadez.

La interpretación, regular. Mejor que sus compañeros, Ricardo Merino y el falso capitalista, tipo muy cinematográfico, bien trazado y protagonizado.

J. Delgado.

LA GUERRA EN BIRMANIA

Los aliados conquistan Myingyan

Kandy, 23. — El comunicado aliado asiático dice que los aliados han conquistado Myingyan, en el sector de Itraidi y su aeropuerto y el Aye. EFE.

ambas personalidades, existe una penetración de ideas, puestas al servicio de la ciudad, de cuyo resultado, daremos cuenta oportunamente a nuestros lectores.

Explotan dos bombas en la parte exterior del hotel Gaillard de París

Los daños causados han sido enormes

París, 23.—Dos bombas han explotado en la parte exterior del hotel Gaillard, causando grandes daños, anuncia una radio francesa.

Se desconocen detalles acerca del suceso. EFE.

TRASPASO

Establecimiento de bebidas silio céntrico inmejorables condiciones

Teléfono 284

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa más surlida Última novedades

¡Señora!

Haga una visita a la

Perfumería LA SEVILLANA

y encontrará el mayor surtido en medias de seda a precios jamás vistos en Ceuta

NO LO OLVIDE

Perfumería LA SEVILLANA

Falange Española, 39.-Ceuta

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA



La Semana Militar Deportiva

Luis Rey de La Legión, se destacó como un gran corredor

EN LA JORNADA DE AYER, SOBRESALIÓ LA GRAN ACTUACION DE LOS DEPORTISTAS DE REGULARES

Con el mismo interés y animación de días anteriores, continuaron celebrándose ayer, las pruebas de esta gran Semana Militar Deportiva, correspondiente a su fase local.

Comenzó la jornada con las semifinales de baloncesto, celebrándose los siguientes encuentros:

REGULARES, 32; SANIDAD, 10

El primer tiempo, resultó algo igualado, por el mucho entusiasmo que pusieron en la pelea los muchachos de Sanidad, pero poco a poco se fueron inclinándose ante la gran clase del "cinco" de Regulares, que en el segundo tiempo y sin emplearse muy a fondo dominaron constantemente, consiguiendo tras magníficas jugadas el triunfo por 32-10, quedando clasificado para la final.

ARTILLERIA 72, 18; INTENDENCIA 14

Muy nivelado e interesante resultó este encuentro, en el que el equipo de Intendencia realizó un gran juego defensivo y ofensivo. Sus cinco hombres, muy bien compensados, efectuaron bellas jugadas, donde la técnica jugó parejas con un gran entusiasmo, pero pecaron en la falta de precisión para el enceste y en algunos momentos algo excesivos de "rer

brusco y completamente antirreglamentario, no se hubieran producido aquellas jugadas violentas y todo lo bello e interesante que encierra este joven deporte, se hubiera presenciado, porque la clase, técnica y juventud de los dos equipos se prestaba para ello.

5.000 METROS LISOS

A continuación se celebró esta prueba de los 5.000 metros lisos en la que participaron siete deportistas. En ella volvió a lucir sus excelentes cualidades, el atleta Luis Rey, de La Legión, que efectuó una carrera admirable. Con su larga zancada, logró, a partir de la segunda vuelta destacarse como único aspirante al primer puesto. Invirtió en el largo recorrido que consistía en 20 vueltas al terreno de fútbol, 17 minutos y 47 segundos. Llegó a la meta, con cerca de dos vueltas sobre el segundo clasificado, que fue Francisco Aragón de Intendencia en 18 minutos 40 segundos.

100 METROS LISOS

Correspondiente a esta prueba se celebró la primera fase, en tres series, con los siguientes resultados:

Primera serie. — Primero: Manuel Domínguez, de Intendencia; segundo, Martín, de La Legión.

Segunda serie. — Primero: Paublete, de Automovilismo; segundo, Utrilla, de Artillería de Costa.

Tercera serie. — Primero: Mario, de La Legión; segundo, Lemus, de Regulares.

Estos seis clasificados pasaron a la fase final que dará el campeón y subcampeón de esta prueba de los 100 metros lisos.

Balón-mano.

REGIMIENTO INFANTERIA CEUTA, 5; AUTOMOVILISMO, 5

Este nuevo deporte que forma parte este año de las pruebas de la Semana Militar Deportiva, ha tenido una acogida muy aceptable entre los aficionados.

Es un deporte joven, de reciente arribo a los campos españoles, y que dada su parecida reglamentación y estructura con el popular fútbol, se adapta fácilmente a la comprensión del público y por ello día tras día, va contando con mayor número de adeptos y de elementos que lo practican.

Es más agotador que el baloncesto ya que en su práctica, casi todos los músculos del cuerpo tienen movimiento, prueba de ello el acortamiento del tiempo. Su duración es de cuarenta minutos, en dos tiempos de veinte.

En el primer partido que se celebró ayer, y se puede decir, primero en toda Marruecos, se enfrentaron los equipos de Infantería y Automovilismo. Resultó bastante nivelado, y los dos "once", pusieron gran entusiasmo en la pelea que en muchos momentos tomó caracater bruscos.

DESDE AHORA SERÉ PARTIDARIO DEL CEUTA

Afirma un mallorquín que vió el encuentro de Palma

El gran partido que el Ceuta acaba de cuajar en Palma de Mallorca no se ha visto únicamente reflejado en un resultado favorable y en los detalles dados a la luz pública por agencias y diarios. Ha tenido también la virtud de alegrar y satisfacer al aficionado, que no oculta el gran esfuerzo realizado por su equipo favorito, ya sin el pesado lastre de dos puntos negativos, y lo que es aún más meritorio, ha conseguido nuevos adeptos para nuestro club titular.

Una buena prueba de cuanto decimos es la carta que ayer tarde se recibió en la secretaría ceutista y que por considerarla de interés reproducimos íntegramente. Dice así:

"Junta directiva del S. D. Ceuta. — Muy señores míos: Aunque no tengo el gusto de conocerme a ustedes en esta plaza frente a Madrid. He estado en Palma de Mallorca —mi tierra— desde el 20 de febrero hasta esta misma tarde que acabo de regresar a bordo del vapor correo. Mis negocios me han impedido permanecer más tiempo allí. Estuve presenciando el domingo el encuentro entre el titular y el Ceuta, y por esta razón me he dirigido a ustedes para expresarles tal felicitación. En Mallorca se esperaba al Ceuta sin cuidado. Todos los periódicos daban un triunfo mallorquín por la mínima, pero decían que los puntos se quedaban, en casa. Sabían que si le ganaban en Ceuta fué por la presentación de los dos magníficos jugadores catalanes Galvany y Sauras y que no se presentaban estos en el terreno de Buenos Aires. Claro que también hay que consignar la falta del lantero centro Morales (adquirido por el R. C. D. Español de Barcelona), pero su sustituto las daba muy bien, especialmente en el gol que marcó, algo fantástico. Pero tuvo un gran enemigo en el Ceuta, lleno de entusiasmo, nunca decaído y buscando con gran ardor la esperanza del triunfo. Me gustó muchísimo el extremo derecha Abad. Ya lo he visto varias veces y me agrada decirle que quizá sea uno o el mejor hombre del Ceuta. También me gustó el defensa izquierdo que por cierto hizo un corte magnífico, y en general todos. En resumen: un gran partido del Ceuta en Mallorca al que le tenemos mucho aprecio en aquellas tierras.

Tres veces se han enfrentado el Ceuta y el Baracaldo

En ninguna de ellas venció el once vizcaino

No es muy extenso el historial de los choques Ceuta-Baracaldo. Ambos conjuntos, muy distanciados geográficamente, no jugaron partidos de competición oficial hasta que la Segunda División no fué constituida a base del grupo único de los 14 clubs. Desde entonces a nuestros días, vizcaínos y africanos han celebrado tres partidos entre sí. Todos ellos correspondientes al Torneo Nacional de Liga.

La primera vez que el Ceuta y el Baracaldo se enfrentaron fué un 5 de diciembre de 1943. Fué en el estadio "Alfonso Murube" y venció el Ceuta por 2 tantos a 1. Calvo se anotó el primer gol vizcaíno y el partido continuó con la ventaja de estos hasta faltando 7 minutos de juego. Entonces empató Guillermo y, tres minutos después, Oramas llevaba al marcador el tanto de la victoria. No fué tarea fácil para el Ceuta este

trío, Carrasco; Oramas, Gil, Mardones; Abad, Guillermo, Japón, Acebal y Talavera.

La tercera y última vez que juegan estos equipos entre sí es el día 12 de noviembre de 1944. También en Lasararre. Gana el Ceuta por un gol a cero, que marca Galvany en el primer tiempo, defendiéndose luego excelentemente el equipo ceutí.

Un penalty lanzado contra Comas lo definió éste. Galvany resulta lesionado. Los equipos forman así: Baracaldo: Abejón; Urcelay, Fernández; Lecue, Meneña. Sánchez, Tori, Gozato, Martín.

Acostumbrarse a beber leche es montar el centinela de la salud.

La vitamina «C» a todo el mundo le es necesaria. La leche teniendo pureza se la suministra en unión de otras sustancias.

Falange Española, 27

LA IMPERIAL

La mejor confitería

«FOSFORO». Tomando sistemáticamente leche con toda su pureza logrará a través de ella un suministro de esta sal tan preciada

triunfo, logrado por los "pelos" y en los minutos finales.

Los equipos forman en esta ocasión como sigue: Baracaldo: Idarraga; Aguirre, Poli; Zubirau, Meneña, Tori; Llorente, Toro, Gárate, Calvo y Solache. Ceuta: Comas; Carrasco, Casas; Rosado; Japón; Gil; Abad, Oramas, Rey, Guillermo y Morla.

La segunda vez que el Baracaldo y el Ceuta se enfrentan es el 19 de marzo de 1944. El resultado es el de empate a un tanto. En Lasararre, terreno vizcaíno. Primero marca Abad para el Ceuta y esta ventaja no es anulada por el cuadro baracaldés hasta minutos antes de acabar la liza en que Calvo suelta un chupinazo de los suyos y establece el empate. Las alineaciones de ese día fueron: Baracaldo: Leicea; Torralpy, Poli; Gozato, Meneña, Zubirau; Goroste, Calvo, Juste, Tori y Doro. Ceuta: Comas; Tele-

quizá porque "las da todas". Perdón la molestia que les he causado, pero desde ahora en adelante seré partidario del Ceuta tanto en esta plaza como fuera. Les saluda suyo affmo. s. s. — Firma: Lodomo. — Rubricado"

Divulgación láctea verificada por la confitería LA IMPERIAL que siempre sirve la mejor leche.

Bilbao y Sobredo. Ceuta: Comas; Perico, Victorero; Gil, Japón, Mardones y Abad, Sanz, Galvany, Sauras y Díaz.

En total, dos triunfos ceutíes y un empate y cuatro tantos a favor por dos en contra. Este es el balance de los encuentros Ceuta-Baracaldo que mañana domingo va a ser aumentado en nuestro Estadio "Alfonso Murube" y que muy de veras deseáramos si fuera tan favorable a nuestro club titular. — P.

Contra el Baracaldo formarán probablemente, los mismos que vencieron en Mallorca

Aunque aún no está definitivamente decidido, podemos adelantar a nuestros lectores que el once titular que se alineará frente al Baracaldo será probablemente el mismo que tan brillantemente venciera el domingo último en Palma de Mallorca.

El entrenador ceutista no se muestra partidario de hacer modificaciones. Le respondieron todos admirablemente en las islas y no hay motivo que justifique el menor cambio.

Así, pues, si no surge una causa de fuerza mayor que lo impida, saltarán al estadio "Alfonso Murube" para tratar de adjudicarse dos nuevos y preciados puntos: Comas; Perico, Victorero; Gil, Japón, Mardones; Abad, Díaz, Lesmes, Acebal y Hernando.

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

Barcelona	Madrid
Granada	Gijón
Castellón	Murcia
Constancia	Betis
Alcoyano	Mallorca
Ceuta	Baracaldo

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

Anúnciese en EL FARO



Estadio Alfonso Murube

Domingo 25

A las 4,30

Segunda División de Liga

BARACALDO A. H.

S. D. CEUTA

lo que motivó la expulsión de varios jugadores.

El tiempo reglamentario terminó con empate a cinco goles. Jugada la primera prórroga, en la que las dos porterías pasaron por grave peligro, persistió el mismo empate.

Se jugó otra, pero dado el estado de agotamiento de ambos equipos, el marcador no sufrió ninguna alteración, por lo que definitivamente quedó aplazado para hoy.

REGULARES, 3; LA LEGION, 4

Si el primer encuentro de balón-mano resultó en extremo interesante, este según lo jugado entre "regulares" y "legionarios", le superó en emoción.

El "once" de Regulares demostró todo el gran interés que encierra este deporte cuando se juega con técnica, en conjunto, cuando se practica con pases medidos, con todos sus hombres bien colocados con una idea clara de las regias. Como así lo hicieron esos muchachos de Regulares, el numeroso público que ocupaba el Campo Militar de Deportes salió altamente entusiasmado de este nuevo deporte.

Al finalizar el partido, todo el jugado con neta superioridad del equipo vencedor, el marcador reflejaba un 8-4, que gracias a la gran actuación del meta de La Legión, que realizó soberbias paradas, no fué mucho mayor.

El equipo de La Legión se defendió muy bien, puso mucho coraje en la pelea, pero ante la gran clase de sus enemigos nada más pudieron hacer.

Migueloncho.

NOTA. — En nuestro número de ayer, al enumerar la rúbrica de saltos de longitud cometimos el siguiente error:

Quedó clasificado en primer lugar Alfonso Lefort Pozo, perteneciente al Regimiento de Artillería de Costa, en vez de al de Artillería 72 como hicimos constar.

En el salto de pértiga, que también dimos a conocer en nuestro número de ayer, quedó clasificado en tercer lugar Felipe Ruiz Dueña de Artillería de Costa.



F. E. T. y de las JONS
Auxilio Social

Emblema: "FUSILERO DEL SIGLO XVIII"

Debiendo celebrarse el próximo domingo día 25 del actual la segunda cuetación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuetaciones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social", calle General Queipo de L'ano núm. 2, durante la tarde del sábado día 24 y en todo el domingo día 25.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 23 de Marzo de 1945.

Saludo a Franco.—Arriba España!

El Ceuta pide cambio de fecha

A fin de hacer un solo desplazamiento a San Sebastián y Vigo

Por la sociedad deportiva titular ha sido cursada la pertinente propuesta a fin de que la Federación Nacional y el Ceuta den su beneplácito a que el partido que ha de ventilarse en Ceuta en Balaidos tenga lugar el día 29 de abril fecha destinada a Copa, toda vez que el 22 na de actuar en San Sebastián.

Con ello el Ceuta se evitaría un segundo desplazamiento, ya que desde San Sebastián se encaminaría a Vigo, no teniendo así que regresar a Ceuta para el día 13 de mayo volver a desplazarse a Vigo.

Se ignora aún el resultado de esta propuesta.

Anúnciese en EL FARO

Dominguez, árbitro del encueniro

El partido que mañana ventilan Ceuta y Baracaldo correspondiente a la Segunda División de Liga, será arbitrado por el cedido andaluz señor Dominguez.

Regimiento de Infantería Ceuta número 54

ANUNCIO

Se pone en conocimiento de los industriales a quienes pueda interesar, que por el presente anuncio se saca a concurso el suministro de fruta, verduras y huevos, para el abastecimiento de las fuerzas de esta Unidad.

Las proposiciones se presentarán al Teniente Coronel Mayor, en el plazo de diez días a partir de la fecha, siendo el importe de este anuncio, a cargo del adjudicatario.

Ceuta, 22 de marzo de 1945.

El Teniente Coronel Mayor, Valribera

El hundimiento del barco chileno después de la declaración de guerra al Japón, causa gran indignación

Han sido detenidos numerosos súbditos alemanas

El ministro de Defensa Nacional decreta la prohibición de visitar los barcos mercantes

Santiago de Chile, 23. — Un verdadero clamor nacional, exteriorizado en la prensa, atribuye a actos de sabotaje el hundimiento de barcos chilenos después de la declaración de guerra al Japón. En el caso del "Mapocho" el hundimiento se produjo con tal rapidez que se creó actuaron poderosos inflamables.

El Tribunal Supremo, haciéndose eco de la alarma pública, ha designado un juez especial que instruya el oportuno sumario.

El número de supervivientes es de 65 y el de muertos y desaparecidos el de 77.

Se ha detenido a varios alemanes y el juez que instruyó el proceso por espionaje ha tomado declaración a otros, siguiendo las instrucciones del Ministerio del Interior. Con respecto a la pérdida del "Lautaro" la opinión pública lo atribuye también a sabotaje.

El ministro de Defensa he hecho unas declaraciones negando esta especie y se ha decretado la

prohibición absoluta de visitar los buques mercantes y también el internamiento en el interior del país de los súbditos del Eje sospechosos que vivían en los puertos.

Se estudia la militarización de las zonas portuarias ya que igualmente Chile se halla en estado de guerra.—EFE.

TRASPASO

Habiéndose traspasado la tienda de comestibles de don Enrique Muñoz Cuesta, sita en la calle Juan I de Portugal número 25, se pone en conocimiento de los señores acreedores para que pasen a cobrar sus créditos hasta fin del corriente mes, pasado cuyo plazo no serán atendidos.

A LOS ENFERMOS DE LA PRÓSTATA
REUMA, VIAS URINARIAS
SANGRE VICIADA, ETC.
No les place comunicarle la reparación de los
GRAJEA MAGNOGENE
para el tratamiento de sus dolencias. Consulten con su médico.—Pídanlo en farmacias.
LABORATORIOS A. B. S. Y C.^{IA}
MADRID

EL FARO en Algeciras

A causa del fuerte temporal reinante en el Estrecho y que impidió la entrada del vapor correo, nos vemos en la imposibilidad de publicar nuestra acostumbrada información de Algeciras.

La Casa Domecq

Es la única casa de España que se destila a sí misma, todas las holandas que necesita.

La casa Domecq

En sus destilerías de Tomelloso (Ciudad Real) destila anualmente más de 20 millones de litros de vino para obtención de holandas, con destino a sus soleras de coñac.

La casa Domecq

No introduce en sus soleras, holandas que no hayan sido obtenidas en sus destilerías.

La casa Domecq

No acude al mercado alcohólico para el abastecimiento de sus soleras. La calidad del Coñac Domecq no está a merced de los alcoholes del mercado.

La casa Domecq

Cuida de la elaboración de su Coñac desde el primer peldañ, mediante una escrupulosa selección de vinos destinados a la destilación y una cuidadosa destilación de los mismos... y es LA UNICA CASA QUE HACE ESTO EN ESPAÑA.

Más de 20 millones de litros de vino en su destilería y el soleraje mayor del mundo, garantizan la UNIFORMIDAD y la CALIDAD del Coñac Domecq, por eso

Decir Domecq,

es decir Calidad.

La Agencia Domecq

en Ceuta, con domicilio en González Besada 1, 2.º invita al poseedor del número cuyas 3 últimas cifras sean el número 188, a comunicarlo seguidamente a los efectos señalados.



La casa Pedro Domecq

invita a cien señores clientes a visitar sus bodegas en Jerez de la Frontera, y comprobar al mismo tiempo todo cuanto en esta nota se dice.

Adquirirán derecho a este viaje los señores que posean un número, con las tres últimas cifras iguales a las tres últimas del premio mayor del segundo sorteo de la Lotería de Febrero de 1945, y deberán ponerse al habla con el representante de la

Casa Domecq

de la localidad, quien le pondrá al corriente de todo lo concerniente a este viaje, que tendrá lugar (Dios mediante) en la actual Primavera

Un coñac **Fundador** Para calidad **Domecq** Un Jerez **Jandilla**

ES INMINENTE UN ATAQUE aliado al otro lado del Rhin

Desde Holanda a Suiza ha desaparecido la línea Sigfrido

Docenas de ciudades caen constantemente en manos aliadas

Los heridos de la cabeza de puente de Remagen son evacuados en planeadores

SE ESPERA UN GRAN ATAQUE AL OTRO LADO DEL RHIN

París, 23. El ataque al otro lado del Rhin es inminente, dice un corresponsal de la Prensa.

Esto ya no es un secreto para los alemanes. Eisenhower se lo ha advertido a los obreros de la Ruhr.

Añade el corresponsal que nunca vió tantos tanques, cañones pesados y vehículos de todas clases como los que ahora se han concentrado como preparación de la ofensiva que se avecina.

Nuestras piezas de 200 milímetros están ya en línea, vomitando metralla sobre Alemania para lanzar el ataque del otro lado y centenares de miles de hombres esperan el momento de iniciar el asalto. —EFE.

EL I Y VII EJERCITOS ALEMANES DESTRUIDOS

Nueva York, 23.—El I y VII Ejércitos alemanes que defendían el Sarre han sido destruidos, informa el diario "New York Sun".

De los cien mil hombres que integraban los efectivos alemanes más de 77.000 están ya detrás de las alambradas aliadas y muchos aguardan el obituario reconocimiento.

Estos prisioneros han sido capturados en muy pocos días. —EFE.

LA LINEA SIGFRIDO HA DESAPARECIDO DESDE HOLANDA HASTA SUIZA

Washington, 23.—La línea Sigfrido ha desaparecido desde Holanda hasta Suiza y ha sido rota, rebasada o deshecha en toda su extensión, declaró el subsecretario de Guerra, Patterson.

Sin embargo, aunque se ha logrado el objetivo militar de mayor importancia, todavía tenemos que librar la batalla en el interior de Alemania.

Patterson dijo que la mayor sorpresa de esta batalla había sido la movilidad del tercer ejército, que ha llenado de confusión al enemigo, y puso de relieve sus éxitos al este del Rhin donde las fuerzas de Hodges han conquistado un trazo considerable de la gran autopista Colonia a Frankfurt. —EFE.

NOTABLE TRANSFORMACION DE LA CABEZA DE PUENTE DEL OTRO LADO DEL RHIN

París, 23. La cabeza de puente al otro lado del Rhin ha experimentado una notable transformación en el curso de la última jornada, después de conquistarse Siegbur, de 20.000 habitantes, informa un corresponsal de la Prensa combinada.

Esta es la primera población de importancia conquistada en la margen oriental del río y pone de relieve el magnífico desenvolvimiento de la vital cabeza de puente, cuya extensión actual es de más de 50 kilómetros con una profundidad de 15. —EFE.

DOCENAS DE CIUDADES CAEN EN PODER DEL TERCER Y SEPTIMO EJERCITOS

París, 23.—Docenas de ciudades y poblaciones de gran importancia están cayendo en poder del tercer y séptimo ejércitos de los Estados Unidos que siguen rápidamente los movimientos de supresión de la última resistencia alemana en el Sarre, Hesse, Frisia renana y el Palatinado, informa un corresponsal de la Prensa combinada.

El avance aliado se ha iniciado hace una semana y supone la pérdida para Alemania de toda la

cuenca del Sarre, con un millón de habitantes, en su mayoría obreros especialmente en la industria del acero y mineros.

En el Oeste no menos que en el Este, Alemania pierde grandes puntales de su economía de guerra, al mismo tiempo que los ejércitos aliados están ya preparados para iniciar el asalto definitivo contra el corazón de Alemania. —EFE.

CON PLANEADORES SERAN EVACUADOS LOS HERIDOS EN LA CABEZA DE PUENTE DE REMAGEN

París, 23.—El mando aliado ha organizado un servicio de planeadores para la inmediata evacuación de los heridos en la cabeza de puente de Remagen.

El servicio se estableció por vez primera en Europa y funciona con gran regularidad y rapidez.

Sólo invierten cinco minutos en trasladar al herido desde la línea de fuego hasta el hospital situado en la orilla occidental del Rhin. —EFE.

La Conferencia de San Francisco tiende a unificar los acuerdos para la creación de una nueva Sociedad de Naciones

Washington, 23.—La Conferencia de San Francisco, según un corresponsal de la Prensa combinada, se celebra para adoptar los acuerdos de una nueva Sociedad de Naciones y para la seguridad mundial de la postguerra, en la cual se incluirán:

Primero: Un Consejo económico que reajuste los acontecimientos de este aspecto en interés de la paz y buen trato entre las naciones.

Segundo: Estudio y formación de un Tribunal internacional de justicia, y,

Tercero: Preparación de un plan para la administración de colonias y mandatos en poder de las potencias enemigas de las naciones aliadas. —EFE.

Se reglamentan las reuniones públicas y privadas en el Marruecos francés

Se prohíben las manifestaciones y grupos en las vías públicas

Rabat, 23.—El Boletín Oficial del Protectorado francés publica una orden del día del general comandante de las tropas de Marruecos, reglamentando las reuniones públicas y privadas.

Se prohíben las manifestaciones y grupos en las vías públicas o privadas sin la previa autorización de la autoridad militar.

Únicamente los ciudadanos franceses podrán hablar en público.

Se exceptúan las reuniones de las asociaciones profesionales, artísticas, científicas, deportivas o benéficas, a las cuales podrá concederse autorización permanente. —EFE.

Ultima hora Los aliados han establecido una nueva cabeza de puente sobre el Rhin

La operación fué realizada sin apoyo aéreo especial

Aunque oficialmente no se ha dado a conocer parece que el punto del cruce es por Oppheim

Cuartel General aliado en Francia, 23.—Los aliados han efectuado un nuevo cruce del Rhin, según comunica un corresponsal de la B. B. C. en el frente del Oeste. Esta operación fué realizada a las 22 horas de hoy. La cabeza de puente ha sido consolidada, y en posteriores operaciones se ha ensanchado. La operación fué realizada sin preparación artillera ni aérea. —EFE.

SE CONSIDERA FUERTEMENTE CONSOLIDADA LA CABEZA DE PUENTE

París, 23.—Otto corresponsal de guerra en el Oeste, considera como "sólida" la cabeza de puente exacta establecida. El punto exacto donde la operación ha sido

Los aliados avanzan...

(Viene de la primera página.)
"En los Países Bajos fracasaron los ataques de reconocimiento efectuados por el enemigo.

En el bajo Rhin el enemigo continúa intentando realizar movimientos preparativos de ataque, con la protección de una densa niebla y bajo el fuego de nuestra artillería.

En la batalla por la posesión de Hassen y el Palatinado renano, nuestras tropas se defendieron en duros combates locales contra el enemigo que progresa hacia el Rhin con fuerzas blindadas.

Bingen ha caído en poder del adversario.

En la ciudad de Maguncia se libran encarnizados combates en las calles, alrededor de la ciudadela y en las proximidades de la Comandancia.

Mientras que los norteamericanos han entrado en Worms han fracasado en sus intentos de atravesar el Rhin al este de Franklheim, ante Ludwingshaffen y Hassloch. Fueron destruidos 28 tanques y se impidió que avanzara el enemigo en el transcurso de combates encarnizados.

En el sector de Landau, cerca de los bosques del Palatinado, se libran encarnizados combates.

Cerca de Wissemburgo, fracasaron también ayer los intentos efectuados por el adversario de romper por el sur nuestras fortificaciones del oeste con potentes formaciones del séptimo ejército norteamericano.

En Italia central sólo se registró actividad de reconocimiento por ambas partes combatientes.

Los paracaidistas alemanes destruyeron una base enemiga con toda su guarnición.

En el sector de Bihac, en Croacia occidental, prosiguen los combates defensivos.

Formaciones aéreas terroristas anglo-norteamericanas tuvieron como objetivo durante la jornada de ayer, principalmente los barrios de los vecindarios de Viena y algunas localidades del sector renano y westfaliano. Los aviones de combate británicos arrojaron bombas durante la noche contra Villach.

En sus incursiones, el adversario perdió ayer 61 bombarderos, la mayor parte de ellos tetramotores.

Nuestros submarinos hundieron en duros combates, seis barcos de transporte, cargados total-

mente de material de guerra y viveres, con un desplazamiento total de 43.000 toneladas y dos destructores que formaban parte de un convoy fuertemente protegido que se dirigía a Mursmansk.

Otros dos barcos, con un desplazamiento total de 14.000 toneladas fueron gravemente averiados por los torpedos. —EFE.

LAS TROPAS ALEMANAS CONTINUAN RESISTIENDO EN EL CENTRO DE MAGUNCIA

Berlín, 23.—Las tropas alemanas continúan en la noche del viernes resistiendo en el centro de Maguncia y alrededores de la Comandancia, dice la Oficina Internacional de Información. —EFE.

MONTGOMERY PREPARA UN GOLPE DE IMPORTANCIA

Londres, 23.—La Radio de Luxemburgo anuncia que el mariscal Montgomery está preparando enormes fuerzas con el fin de asestar un golpe importantísimo.

La prolongada sequía ha entorpecido lo suficiente el suelo en Alemania del noroeste, para que los tanques puedan operar sin dificultad alguna.

Otra información declara que la cabeza de puente de Remagen alcanza una longitud de 50 kilómetros. —EFE.

LOS AMERICANOS HAN CRUZADO EL RIO WIED

Londres, 23.—Las tropas americanas han cruzado el río Wied, en la orilla oriental del Rhin, y se encuentran ya a cuatro kilómetros al este de Wied, después de conquistar Breitcheld, dice el enviado especial de Reuter, en el Cuartel General del primer ejército de los Estados Unidos. —EFE.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

ARBITROS PARA LA LIGA

Madrid, 23.—Han sido designados los árbitros que juzgarán los partidos de Liga de mañana domingo. Son los siguientes:

PRIMERA DIVISION

Oviedo-Sabadell, Munguía. Castellón-Murcia, Arriba. Granada-Gijón, Escartín. Barcelona-Madrid, Gofenuri. Aviación-Español, Iturralde. Sevilla-Coruña, Mazagatos. A. Bilbao-Valencia, C. Rodríguez.

SEGUNDA DIVISION

Ceuta-Baracaldo, Domínguez. Constancia-Betis, Asensi. Ferrol-Celta, Alvarez Santullano. Xerez-Leonesa, Galende. Zaragoza-Santander, Echave. Real Sociedad-Hércules, Villalta. Alcañano-Mallorca, Cruella.

COPA FEDERACION

Balompédica-Melilla, Alvarez Corriols. —ALFIL.

En Eslovaquia...

(Viene de la primera página.)
geras. Los soviéticos han perdido 82 carros.

Las fuerzas navales germanas cizmaron importantes concentraciones enemigas en el oeste de Dantzig.

También en Curlandia fracasaron los intentos de ruptura soviéticos.

Formaciones aéreas y la defensa anti-aérea de la Luftwaffe, apoyaron los combates defensivos y en el frente del Este han destruido otros 42 carros y derribado 64 aviones. —EFE.

aérea que afecta fuertemente a todo el sistema defensivo alemán.

Con este nuevo cruce los aliados tienen establecidas dos cabezas de puente sobre el Rhin. —EFE.